八女市立長峰小学校 学校だより



峰の子 ガッツ!



令和6年12月23日(月) 八女市立長峰小学校 文責:校長 中村 修介

12月25日(水)から冬休みが始まります。楽しい冬休みをお過ごしください。

明後日から冬休みです。冬休みには様々な行事があり、子どもたちも楽しみにしていることだと思います。楽しい冬休みを過ごしてほしいものですが、長期のお休み中は危険もつきものです。近年、交通事故、火事・地震などの災害、SNS等のトラブル・事件等が数多く発生しており、心配なところがあります。今年の元旦には能登半島地震や航空機の事故などが起き、大変驚きました。

今まで何も起きていないので今後も起きないと考えるのではなく、「いつ何が起こっても不思議ではない。」と考え、予防や用心をする必要があると考えます。ご家庭での見守りやお声かけをよろしくお願いいたします。冬休み後、子どもたち全員が元気な姿を見せてくれること願っています。

授業参観・学級懇談会へのご出席、愛校作業のご協力ありがとうございました。

11月29日(金)に授業参観と学級懇談会を行いました。足下の悪い中、多数ご参加いただき、ありがとうございました。5年生は「規範意識育成事業」の一環で「NPO法人子どもとメディア」の浦先生に「ネットとのかかわりで気をつけること」というテーマでお話していただき、親子で学びました。冬休みも子どもたちがネットやSNS等にかかわる機会が増えると思います。子どもたちがトラブルに巻き込まれることがないよう、ご家庭でもネット等に関する約束を決め、守らせていただきますようお願いします。また、12月19日には、今年度2回目の愛校作業を保護者の皆様にしていただきました。おかげ様で学校のすみずみまできれいになりました。参加していただきました保護者の皆様、施設整備委員会の皆様、ご協力ありがとうございました。

※ <u>裏面に「インターネット及びSNS等の利用に関するお知らせとお願い」を載せています。</u> ご確認をお願いします。

校内持久走記録会を行いました。

12月11日(水)に持久走記録会を行いました。当日まで体育科の時間や朝の活動などで何度も練習を重ね本番を迎えました。今年度はこれまでと記録会のやり方を変えました。これまでの校外のコースに



出て、タイムや順位を記録するやり方ではなく、一人一人が決められた時間内にどれだけ長い距離を同じペースで走れるかを目標とすることにしました。これにより、今まで持久走に対して苦手意識をもっていた子も、自分で走る目標(距離)を決め、少しでも長く走ろうと意欲的になっていました。記録会当日に応援に来ていただきました保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。

3年生がお茶のいれ方体験をしました。

11月25日(月)に3年生児童が「お茶のいれ方体験」をしました。市役所や地域でお茶の生産に携わっている方から、おいしいお茶のいれ方を教えていただきました。八女茶については、総合的な学習の時間などにしっかり学習



していますが、実際にお茶をいれるという体験をした児童は少なかったので、今回はよい経験になったと思います。おいしいお茶のいれ方を学んだので、子どもたちには、ぜひ家庭でもお茶をいれ

てほしいと思います。この体験は毎年3年生で行っています。このような体験を通して、八女茶のよさや八女市の特産物についてくわしく知ってほしいと思います。

【裏面もご覧ください】

【1月の主な行事】

|2月25日(水)~|月7日(火)冬休み |月 8日(水)学校再開 |月24日(金)来入児保護者説明会

|月24日(金)来入児保護者説明会 |月25日(土)ハ女市子ども議会 (6年生代表参加)